

## XXII CONGRESO NACIONAL DE DERECHO SANITARIO

### **PALABRAS DE FELICITACIÓN DEL CONSEJERO JESÚS SÁNCHEZ MARTOS A SUS "APADRINADOS" DE LA CUARTA PROMOCIÓN DEL MÁSTER DE DERECHO SANITARIO, QUE ANTE SU OBLIGADA AUSENCIA EN EL ACTO FUERON LEÍDAS POR JESÚS PELÁEZ**



"Buenos días a todos.

Damos comienzo al acto de graduación de los alumnos de la cuarta promoción del Máster en Derecho Sanitario por la Universidad San Pablo CEU dirigido por el profesor Don Ricardo de Lorenzo y Montero y el profesor doctor, Luis Cayetano Aparicio Rodríguez, de las Facultades de Medicina y Derecho, y coordinado por el profesor Don Pedro Casado de las Heras.

Quiero felicitar a todos los alumnos por el esfuerzo que han hecho durante todo este año para acudir a las clases, realizar los trabajos que se les han puesto y por su participación activa en todas las jornadas. Este trabajo culminará mañana por la mañana cuando defiendan públicamente su Trabajo Fin de Máster. Aprovecho esta ocasión para invitar a todos los presentes a asistir a dicho acto, que comenzará a las 9:30h en el Aula Gregorio Marañón.

Quiero también agradecer la participación de todos los profesores del máster, muchos de ellos presentes en esta sal, y, como no, a Ricardo por la ilusión con la que mantiene vivo este máster.

Este año también quiero felicitar a los directores del máster y a su coordinador por haber conseguido la acreditación oficial del máster por la ANECA, gracias a lo cual la promoción que comienza este curso y las anteriores, tienen abiertas las puertas al doctorado y les facilitará la culminación de su carrera académica. La promoción que hoy se gradúa, y las anteriores, podrán solicitar la convalidación oficial de sus títulos para también poder seguir este camino."